

Cali, septiembre 25 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Cómo detener las pesadillas?](#)
- [Llevar el celular al baño, una mala idea](#)
- [La Tierra tendrá dos lunas](#)



## La COP16 como eje dinamizador de la economía en Cali y la región

Juan Carlos Garcés – Senador de la República

La COP16 es un importante evento para la región, para el suroccidente, el pacífico colombiano y en general toda Colombia.

Es la cumbre de biodiversidad más importante del mundo y es muy valioso ser anfitriones de un evento de esta envergadura.

Implica también la responsabilidad de incluir el medio ambiente en la agenda local y del país.

La Sucursal del Cielo, en el Valle del Cauca le muestra al planeta todo su abanico de parques naturales, ríos, farallones y demás paraísos turísticos para enamorarse.

Junto a otros compañeros del Valle del Cauca, lideramos un importante proyecto de ley para la exención del IVA y contribuir a la realización de la cumbre, como ponente considero esta la oportunidad de atender a esa reactivación económica que tanto piden las regiones de nuestro país.

Entre los beneficios para la economía, se espera la movilización y participación de 150 mil personas y la generación de al menos 5 mil empleos directos, indirectos e inducidos.

Para mi como integrante de la Comisión Tercera del Senado, es importante generar un impacto en la economía, soy un convencido de que lo que requieren los pequeños y medianos empresarios es que sus restaurantes, hoteles, bares y en general el comercio logren salir a flote para atraer la inversión.

Con la COP16, esperamos que se atraigan unos 29 millones de dólares.

Más dinero para los negocios y empleo locales.

Cali, como capital del Pacífico colombiano, mostrará la multiculturalidad, con sus áreas protegidas, Parques Nacionales Naturales y en general toda su biodiversidad.

La COP16 será un espacio internacional para adelantar la agenda y compromisos en materia de biodiversidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Invito a los vallecaucanos a que participemos y nos enorgullezcamos de ser anfitriones, y mostremos la otra cara de Cali, la cívica, multicultural y biodiversa.

COLUMNISTAS

JUAN CARLOS GARCÉS

Lunes 23 de Septiembre, 2024

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

## OTRAS NOTICIAS

COLUMNISTAS

### Valle del Cauca: El...

Por Felipe López,  
Presidente de la  
Asamblea del...

COLUMNISTAS

### Umberto Valverde y su...

Umberto  
Valverde: hijo del  
barrio Obrero,...

COLUMNISTAS

### En guerra todo se puede

La idea de que  
mientras un país  
se encuentre en...

COLUMNISTAS

### La COP16 como eje...

La COP16 es un  
importante  
evento para la...

COLUMNISTAS

### Recordando a Valverde

Ayer, a las 2:30 de  
la madrugada, se  
despidió y partió...

COLUMNISTAS

### Nueva pésima reforma a la...

El gobierno radicó  
una reforma a la  
salud casi...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

#### ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro  
Teléfono Fijo: 6023989514  
Edictos y avisos de ley: 3117115778  
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:  
epineda@diariooccidente.com.co  
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



#### EQUIPO

Editora General:  
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:  
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:  
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:  
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:  
Jhony Guerrero

© 1961 - 2024. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.